

# Parution : DYA, la première résidence étudiante de l'Opus Dei

Dans ce récit paru aux éditions Le Laurier au mois d'avril, l'auteur José Luis Gonzales analyse la genèse et le développement de DYA, une résidence pour étudiants à Madrid qui fut la première initiative apostolique de l'Opus Dei. À découvrir !

05/05/2023

Dans ce récit, l'auteur analyse la genèse et le développement de la première initiative apostolique de l'Opus Dei, qui prit la forme d'une académie-résidence pour étudiants à Madrid, encouragée directement par le fondateur, Josémaria Escriva. Le nom de la résidence, DYA, revêt une double signification : Droit et Architecture (Derecho Y Arquitectura) en référence aux matières enseignées dans cette académie, et Dieu et Audace (Dios Y Audacia). Ce deuxième sens met en relief l'esprit avec lequel le fondateur cherchait à diffuser l'appel universel à la sainteté au milieu du monde. Ce livre nous permet de découvrir les clés de cette spiritualité qui s'étendra dans le monde entier quelques années plus tard et l'ambiance que l'on trouve actuellement dans de nombreuses résidences similaires, un peu partout dans le monde.

José Luis González Gullón est docteur en histoire et en théologie et membre de l'Istituto Storico san Josemaría Escrivá (ISJE). Il est co-auteur, avec John Coverdale, de l'ouvrage *Histoire de l'Opus Dei*, déjà traduit en plusieurs langues. Il a également publié “Escondidos”, “El Opus Dei en la zona republicana durante la Guerra Civil española (1936-1939)”.  
.....

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/parution-dyla-premiere-residence-etudiante-de-lopus-dei/> (10/01/2026)